
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
 

INTERROGAZIONE n. 239  
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Quando funzionerà il nuovo tomografo a risonanza 
magnetica presso l’Ospedale Martini di Torino? 
 

Premesso che: 
 

- nel 2024 era prevista l’installazione di un nuovo tomografo a risonanza 

magnetica total-body presso l’Ospedale Martini di Torino, strumento essenziale 

per rispondere alle esigenze diagnostiche dei pazienti adulti e pediatrici 

ricoverati, nonché per gli esami urgenti del pronto soccorso; 

- questo intervento era finalizzato ad allineare il presidio sanitario di via Tofane 

agli standard diagnostici degli altri ospedali dell’area metropolitana torinese; 

- il 29 dicembre 2023, il Direttore Generale dell’ASL Città di Torino, Carlo Picco, 

ha presentato il progetto di installazione del macchinario agli già Assessori 

regionali Luigi Genesio Icardi e Fabrizio Ricca; 

- il nuovo tomografo, dotato di un magnete superconduttivo da 1,5 tesla, avrebbe 

dovuto essere collocato in un’area già disponibile della struttura di radiologia. 

 

Considerato che: 

 

- gli stessi assessori regionali alla Sanità e allo Sport hanno sottolineato, in 

dichiarazioni pubbliche, l’importanza di questo investimento per la prevenzione 

e la cura dei pazienti; 

- ad oggi il nuovo tomografo a risonanza magnetica risulta essere ancora non 

installato e quindi non ancora in funzione presso l’Ospedale Martini. 



 

 

 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 
 
 
Per sapere quali siano le tempistiche effettive previste per l’installazione e l’entrata in 
funzione del nuovo tomografo a risonanza magnetica presso l’Ospedale Martini 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sarah Disabato 
Consigliera Regionale 

Movimento 5 Stelle 
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